

Feuerwehr Cronenberg

Hoffnungsvoller Blick nach vorne

In einem aktuellen Infobrief für seine Mitglieder, berichtet der Vorstand des Fördervereins der Feuerwehr Cronenberg e. V. über den derzeitigen Stand der Dinge bei dem Dörper Löschzug.

Die seit April eingeführten Lockerungen rücken auch den Feuerwehralltag ein wenig mehr in Richtung Normalität und dies wird durch weitere gute Nachrichten flankiert: Die Realisierung des Neubaus des Feuerwehrhauses rückt nach Vorlage eines Schallschutz-Gut-

achtens einen schritt nach vorne. Hinzu erstellt die Stadt Wuppertal zurzeit einen Brandschutzbedarfsplan mit gutachterlicher Begleitung und der Unterstützung der Freiwilligen Wehren. Hoffnungsvoll wird auch auf die geplanten Aktivitäten für 2022 geblickt: Be-

teiligung an der Werkzeugkiste, eine Jahreshauptversammlung als Präsenzveranstaltung, Planung des Feuerwehrfests, sowie einer Festveranstaltung zum 125jährigen Jubiläum der FF Cronenberg sowie zum 50jährigen Jubiläum der Jugendfeuerwehr Cronenberg.



Durch eine großzügige Spende der Allianz-Versicherung konnten zum ende des vergangenen Jahres 52 Paar Sicherheitsstiefel und ein Hochdruckreiniger angeschafft werden.